

Motorrad

9. Monatsversammlung

Freunde

am 12.11.2016

Mitterkreith

im Partykeller bei
Birgit und Stefan

Beginn: 19.30 Uhr

Teilnehmer: *Jakob Stefan*

Jakob Birgit

Schwarzfischer K.

Schwarzfischer Petra

Riedl Manfred

Roider Ingrid

Nemmert Paul

Rosi Inlbeck

Bericht:

Wir waren der Einladung von Birgit und Stefan gefolgt und trafen uns um 19.30 Uhr in ihrem neu eingerichteten Partykeller in Wetterfeld.

Zunächst wurde natürlich der neue Partyraum von allen genauestens unter die Lupe genommen und es gab Komplimente von allen Seiten.

Schon nach kurzer Zeit fühlten wir uns hier wie zu Hause. Durch das knisternde Feuer, welches man auf einem Bildschirm hören und sehen konnte, war es von Beginn an gemütlich und es wurde einem sofort warm ums Herz.

Zunächst versammelten wir uns aber alle an der Theke und plauderten bei Weizen, Radler, Wein oder Bier über dieses oder jenes und auch immer wieder über diesen wirklich gelungenen Partykeller.

So gegen 20.00 Uhr servierte uns dann Birgit den von ihr gebackenen Leberkäse mit Breze. Als Beilage gab es frisch zubereiteten Kartoffelsalat. Dieser wurde von Ingrid gesponsert, während der Leberkäse aus der Kasse finanziert wurde.



Nachdem alle reichlich satt waren folgte hinterher noch das Verdauungsschnapsertl, so wie es sich nach einem guten Essen eigentlich gehört. Auch hier durfte gewählt werden zwischen Baileys, Bärwurz, Mandellikör und und und



Dann kamen wir auch schon zum Höhepunkt des Abends. Wir ließen die vier schönen Tage unserer Steiermark-Tour noch einmal Revue passieren, die von Kare auf einer ca. einstündigen CD präsentiert wurden. Dabei wurde festgestellt, dass wir es uns bezüglich Essen und Trinken, in der Steiermark sehr gut gehen ließen. Aber auch weniger gute Sachen wie z. B. die Reifenpanne von Manni, wurde auf dem Film festgehalten.

Zum Schluss bekam Kare wieder Lob und Applaus von allen Seiten für diesen sehr gut gelungenen Film. Der Film konnte für 5,00 € erworben werden. Den Verkaufserlös spendete Kare für die Vereinskasse.



Im Anschluss an den Film wurden noch bevorstehende Termin angesprochen. So informierte Birgit die Teilnehmer an der Fahrt zum Christkindlmarkt über Abfahrtszeiten, Übernachtung usw. während nebenbei die verschiedenen Schnapssorten der Jakobs getestet wurden.

Auch über eine Weihnachtsfeier wurde wieder diskutiert. Als Termin wurde der 03. oder 04.12.2016 festgelegt.

Spontan wurden wir von Ingrid und Manfred eingeladen, diese Feier bei Ingrid in Vilzing durchzuführen.

Auch über die 4tägige Tour 2017 wurde schon gesprochen. Hier einigten wir uns auf das Elbsandsteingebirge. Als Termin wurde der Zeitraum vom 15. Juni (Fronleichnam) bis 18. Juni 2017 festgehalten.

Zwischendurch gab es immer wieder „Rüscherl“, bestens gemixt von Barkeeper Stefan.

Ingrid, Kare und Stefan gaben ihr Bestes, aber die 5-Liter-Flasche war einfach nicht leer zu kriegen.

Zu späterer Stunde erfolgte dann noch das Ratespiel „Erkennen Sie die Melodie“. Hierfür nahm Kare einen Schluck vom Rüscherl und gurgelte dazu die Melodie „Muß i denn zum Städtele hinaus“. Kaum hatte Kare angefangen zu gurgeln da kam von Ingrid gleich wie aus der Pistole geschossen: „Alle meine Entchen“.

Kare hätte sich beinahe verschluckt vor lauter lachen und erst beim 2. Versuch wurde das richtige Lied erraten.



So wurde noch lange „gegurgelt“ und erzählt und erst als wir uns einig waren dass wir die Flasche Asbach doch nicht mehr leer bekommen, machten wir uns so gegen 1.30 Uhr auf den Nachhauseweg.

WIE IMMER - - - - - WIEDER AMOL RECHT SCHEEE !!!